

Wujudkan Rasa Aman, Dandim 0824/Jember Bersama Forkopimda Tinjau Persiapan Akhir Natal Beberapa Gereja

Siswandi - JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 25, 2022 - 09:51



JEMBER - Dalam memastikan Perayaan Natal 25/12/2022 berjalan dengan tertib, lancar dan aman, Forkopimda Kabupaten Jember melakukan peninjauan di beberapa gereja, diantaranya Gereja Pantekosta di Indonesia (GPDI) Eklesia JI PB Sudirman, Gereja Kristen Jawi Wetan (GKJW) JI Karimata Jember dan Gereja Katolik Santo Yusuf JI. Kartini Jember.



Di Gereja Eklesia kedatangan rombongan Forkopimda disambut oleh Pdt Doni Heryanto, di Gereja GKJW Karimata disambut oleh Pdt Soni Saksono serta di Gereja Santo Yusuf disambut Romo Utus.

Masing-masing menyampaikan bahwa peribadatan menjelang natal berjalan dengan tertib dan aman.

Kehadiran kita Forkopimda Jember memastikan Ibadah dan Perayaan Natal 2022 di Kabupaten Jember berjalan aman.



Menurut penuturan Pdt Doni, GPdI Ekkkesia merayakan Natal dengan 2 kali Ibadah Natal, tanggal 24 dan 25 Desember, semua berjalan dengan khidmat.

Bupati Hendy S Bersama Forkopimda Jember mengucapkan selamat hari Natal 2022, dan Tahun Baru 2023, kita menjamin menjamin warga Kristen dan Katolik di Jember dapat beribadah Natal dengan hikmat.



Tujuannya adalah agar umat Kristiani dapat merayakan Ibadah Natal dengan

khusus. Semoga berkah ibadah Natal ini menjadikan berkah di tahun 2022 ini dan menyongsong tahun 2023 lebih baik lagi, ujar Bupati didampingi Kapolres AKBP Hery Purnomo, dan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan.

Bupati Jember juga menyerahkan 100 paket bantuan sosial Sembako kepada masing-masing Gereja, untuk dibagikan kepada jemaat yang kurang mampu.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat kami wawancarai terkait Pengamanan Natal 2022 ini menyatakan, bahwa kita dalam pengamanan Natal dan Tahun Baru membantumoerkuatan kepada Polri dalam hal ini Polres Jember.

Seluruh gereja mendapatkan pengamanan dari Polri, TNI dan Satpol PP, untuk memberika rasa aman kepada jemaat yang menjalankan ibadah dan merayakan Hari Raya Natal.

Dan kita patut bersyukur bahwa hingga saat ini situasi ibadah menjelang Natal dalam keadaan Kondusif, hingga kita lakukan peninjauan kesiapan akhir Natal tadi.



Saya menjabat selama satu tahun di Kodim 0824/Jember sangat mengenal karakteristik masyarakat yang memiliki tingkat toleransi antar umat beragama yang tinggi, bahwa saya yakin Ibadah dan Perayaan Natal 2022 ini berjalan dengan tertib aman dan lancar.

Selamat natal.kepada saudara-saudara yang merayakannya, semoga berkah Natal menjadi berkah kebaikan bagi kita semua. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)